

Y HAN PASADO VEINTICINCO AÑOS

Mis hijos Juan Carlos y Jorge Elias... creo que moriré sin volver a verlos están detenidos desaparecidos.

Un día ~~de~~ hace ya 25 años, llegaron a casa de mi hijo Jorge que vivía con su esposa embarazada de 8 meses, donde también vivíamos nosotros su hermano Juan Carlos, su hermana Arety y yo su madre.

Un puñado de militares comandado por Fernando Lauriani, invadiendo toda la casa todo el mundo al suelo incluso su esposa a punto de dar a luz hubo gritos, insultos, golpes y secuestro. Fue la última vez que con miedo indescriptible y mis ojos llenos de lágrimas vieron por última vez a mis queridos hijos, como los esbirros de la dictadura se los llevaban prisioneros, tengo en mi mente aún cada una de esas horribles imágenes a partir de ese momento yo, que apoyaba la lucha de ellos desde mi trinchera, la cocina de casa, sin tener un conocimiento cabal y desconociendo totalmente esa realidad tuve que cambiar mi delantal que ocupaba en la cocina de la casa por cadenas para encadearme en las rejas de los tribunales de justicia de la época exigiendo por la libertad de ellos, cambie mi delantal por su bandera de lucha, esa lucha que comenzó hacer nido en ellos en el inicio de su juventud, En nuestra casa de aquel tiempo

que vivíamos en Tocopilla, allí predominaba un ambiente familiar de incipiente política derechista, sin embargo habían amigos de la casa que los alentaban. Luego vino la efervescencia de la candidatura de Allende y luego su elección, donde se practicaron de toda esa realidad política y comenzaron a sentir con gran sensibilidad las injusticias y tremendas diferencias que existían entre unos pocos con la gran mayoría.

Luego en su vida universitaria fue el período donde pudieron ejercer intensamente su compromiso social, de manera concreta y directa, tanto con los estudiantes, como con los trabajadores y pobladores.

Hoy día después de tantos años siendo que su lucha era digna y justa, siento que en su lucha ellos tenían razón, y me hace sentir una tremenda fe en la juventud actual.

Para que nunca más en Chile, verdad y justicia.

¡NO A LA IMPUNIDAD!

MUCHAS GRACIAS